

Liebe Eltern der Grundschule Worfelden,

10.07.2023

ein ereignisreiches Schuljahr liegt mal wieder hinter uns.

Nachdem wir im September unsere neuen Erstklässler auf dem Schulhof der Schule einschulen konnten, starteten wir schwungvoll ins laufende Schuljahr.

Kurz vor Weihnachten hatten wir an der GS Worfelden dann wieder unseren alljährlichen Bastelmarathon. Alle Schüler*innen stellten in ihren Klassen den Weihnachtsbaumschmuck des diesjährigen Jahres her. Aus „alt mach neu“ entstanden aus teilweise alten Weihnachtskugeln neue! Prachtvoll zierte der Weihnachtsbaum bis zu den Ferien unseren Eingangsbereich.

Den Abschluss des Jahres bildete eine Weihnachts-Assembly auf dem Schulhof mit einem gemeinsamen Weihnachtsliedsingen.

Frisch und wieder gestärkt ging es im neuen Jahr weiter.

Gleich im Februar stand der große Umzug in die Container an, der sich im Nachhinein gar nicht so schlecht anfühlt. Wer bereits die Möglichkeit hatte, die Schule zu sehen, konnte sich selbst davon überzeugen, dass es besser ist, als anfänglich gedacht.

Im März waren dann die Kinder der 3. und 4. Klassen wieder gefordert, ihr Können im Mathematikwettbewerb (Känguru) unter Beweis zu stellen. Frau Wegert hatte sich hierbei um die Organisation gekümmert. Ein dickes Lob an alle, die sich der Herausforderung, die nicht einfach war, gestellt haben!

Die Bundesjugendspiele warteten dann im Mai auf uns. Alle Kinder waren mit guter Laune am Start und wuchsen über sich hinaus. Hier nochmals ein herzliches Dankeschön an alle Helfer.

Anfang Juni folgte die Projektwoche unter dem Motto „Nachhaltigkeit“, die in jeder Klassenstufe individuell mit unterschiedlichen Helfern, durchgeführt wurde. Bilder finden Sie auf der Homepage.

Außerdem konnte im Juni endlich wieder gefeiert werden. Der Förderverein richtete unser diesjähriges Schulfest zum Motto „Gemeinsam sind wir stark“ aus, was tollen Zuspruch bei Eltern und Kindern fand. Der Gewinn eines gemeinsam erwürfelten Eisdielenbesuchs wurde vor 2 Wochen von allen Klassen eingelöst. Vielen lieben Dank an den Förderverein, der dieses Spektakel für alle Kinder ermöglichte!

Nun steht uns noch die Sommer-Assembly bevor, in der wir unsere 4. Klassen verabschieden und mit vielen guten Wünschen in die weiterführenden Schulen entlassen werden. Doch nicht nur die vierten Klassen müssen wir in diesem Jahr verabschieden, auch Frau Bauer (Intensivklassleitung) wird unsere Schule verlassen. Wir wünschen alles Gute auf den neuen Wegen. Außerdem verabschieden wir Frau Hirsch (Klassenleitung 2b) in den mehr als wohlverdienten Ruhestand. Mit ihr geht eine jahrzehntelange engagierte und versierte Lehrerin, die viel für die Weiterentwicklung an unserer Schule geleistet hat. Wir wünschen Ihr viel Zeit und Ruhe im Rentnerdasein.

...und dann heißt es auch schon „Guten Flug“ in die Sommerferien ☺

Aktuelle Berichterstattungen und Neuigkeiten finden Sie, nach wie vor, auf unserer Homepage:



Damit auch nach den Ferien im Schuljahr 2023/24 der Schulstart gelingt, habe ich noch folgende Informationen für Sie:

- **Zeugnisausgabe:** **Freitag, 21.07.2023**, ausschließl. in der 3. Stunde
- **Unterricht am Freitag, 21.07.2023:** **8.00 – 10.45 Uhr** (Klassenlehrerunterricht)

Wer am letzten Schultag vor den Ferien, 21.07.23, oder am ersten Schultag nach den Ferien, 04.09.2023, fehlt, muss zwingend ein ärztliches Attest vorweisen.

- **Sommerferien** **bis einschließlich Freitag, 01. September 2023**
- **Unterrichtsbeginn nach den Ferien:** **Montag, 04. September 2023**

Montag, 04.09.2023 bis Freitag, 08.09.2023, ist für alle Schüler*innen Unterricht von **8.00 Uhr bis 11.30 Uhr** bei der Klassenlehrerin.

Ab Montag, den 11.09.2023, gilt der neue Stundenplan, den die Kinder in der ersten Schulwoche erhalten werden.

Save the Date:

Schulstartfest vom Förderverein am 23. September 2023! (Einladung folgt)

Gerne werbe ich auch auf diesem Weg nochmals dafür, aktives Mitglied in unserem Förderverein zu werden. Das geht ganz einfach über das Onlineformular:

<https://www.foerderverein-grundschule-worfelden.de/mitgliedschaft/>

Alle Gelder, die dem Förderverein zukommen, kommen letztendlich den Kindern der Schule zu!
Zudem stehen bald die Vorstandswahlen an und wir brauchen dringend Nachrücker! Ohne den Förderverein sind Ausflüge der Schule, Geräteausleihe in den Pausen, Schulfeste, etc. nicht möglich!!! Bitte helfen Sie der Grundschule Ihres Kindes, denn alle Kinde profitieren davon!

Viele herzliche Grüße und schöne

Manuela Pöhland

Schulleitung GS Worfelden

